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Aos 05 (cinco) dias do mês de outubro de dois mil e 

dezoito, nesta cidade de São Paulo, na sala de reuniões da São Paulo 

Previdência, sito na Avenida Rangel Pestana, nº 300, 12º andar, ala Dom 

Pedro, às 10h00min, conforme prévia convocação, reuniram-se, o Presidente 

do Conselho, o senhor Tiago Antonio Morais, a Vice-Presidente do Conselho, a 

senhora Conceição Aparecida Fileti, bem como os Conselheiros 

Titulares,Claudia Polto da Cunha, Djalma Santos Bovolenta, Eugênia Netto de 

Andrade e Silva Sahd, Francisco Assis Ferreira, José Maria Cancelliero,Marcos 

Hayazaki, Samuel Paulo Viana da Silva, Sylvio José Micelli Júnior. Ausentes, 

por motivos justificados, o Conselheiro Titular André Guilherme Bello Teixeira 

Alves, sendo substituído pelo seu Suplente, o Conselheiro Eliezer Ribeiro da 

Costa, bem como o Conselheiro Titular Francisco Batista Leopoldo Júnior,o 

Conselheiro Titular Luiz Gustavo Nussio, o Conselheiro Titular Nelson 

Guilharducci.Ainda, estiveram presentes os Conselheiros Suplentes Maria 

Clara Paes Tobo,Diego Antonio Arsenio Brea Fernandez e Ricardo Amorim 

Leite.Também esteve presente o Diretor Presidente da SPPREV, Dr. José 

Roberto de Moraes.O Presidente do Conselho declarou abertos os trabalhos, 

iniciando-se com a seguinte pauta:Relatos e comunicações do Presidente do 

Conselho ou dos Conselheiros inscritos; Relatos do Diretor Presidente da 

SPPREV; Proposta – Demonstrativo da Política de Investimentos (DPIN); 

Balancete de Julho de 2018. Inicialmente, foi passado aos Relatos do Diretor 

Presidente da SPPREV. Desta forma, Dr. José Roberto de Moraes falou sobre 

a auditoria de folha, ressaltando que a autarquia pretendia contratar uma 

consultoria para realizar os trabalhos. Entretanto, o mesmo explicou que, em 

decorrência da recomendação do Secretário de Planejamento para que siga o 

Decreto Governamental para contratação somente em caso de emergência, a 

questão foi adiada para o ano que vem, porém, sem prejuízo de adotar 

algumas providências internas. Desta forma, a SPPREV está constituindo um 
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comitê de auditoria de folha que será constituído por dois representantes de 

cada Diretoria, sendo coordenado por um assessor da Presidência. Portanto, 

uma semana por mês esse comitê se dedicará ao exame das folhas de 

pagamento. Hoje referido exame é feito por amostragem. No entanto, agora 

essa amostragem terá que ser ampliada. Para a autarquia interessa as rubricas 

que ainda não estão parametrizadas. Outra observação feita pelo Diretor 

Presidente da SPPREV é de que o Ministério da Previdência, através da 

Secretaria de Previdência, modificou o formato e as informações que deverão 

constar na certidão de tempo de contribuição. Dr. José Roberto também 

informou que foi realizada reunião com os representantes de diversos órgãos e 

Secretarias exatamente para expor essa nova metodologia da certidão de 

tempo de contribuição e já fixar algumas regras. O mesmo também ressaltou 

que está sendo realizado um mutirão em relação aos pedidos de certidão de 

tempo de contribuição que já se encontram na autarquia, sendo que a 

Presidência está homologando a referida certidão, fazendo parte do mutirão. O 

Diretor Presidente ainda citou a reunião com os representantes das 

Universidades Paulistas. Segundo explicou, as Universidades Paulistas querem 

que a SPPREV lhes repasse os valores dos royalties e participação especial do 

mês que não for utilizado para abater a insuficiência financeira. Entretanto, esta 

autarquia não está autorizada a realizar esse procedimento, uma vez que a Lei 

que destinou os royalties à SPPREV prevê expressamente que esses valores 

devem ser destinados para pagamento de benefício. Dr. José Roberto também 

comentou que o reitor da USP sugeriu se a SPPREV começasse a pagar as 

novas aposentadorias das Universidades. Assim, embora a SPPREV não tenha 

funcionários suficientes, a autarquia começará a traçar as providências para, 

em 2019, já cuidar das novas aposentadorias das Universidades. O Diretor 

Presidente da SPPREV também comunicou que semana que vem será 

publicada a Portaria regulando o teletrabalho dentro da autarquia. Em seguida, 

foi convidado o Diretor de Administração e Finanças, o senhor Reinaldo dos 
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Santos Lima, para expor sobre a Proposta – Demonstrativo da Política de 

Investimentos (DPIN). Desta forma, o Diretor de Administração e Finanças 

apresentou o DPIN e explicou sobre o prazo para a entrega, que antes era 31 

(trinta e um) de dezembro e foi antecipado para o dia 31 (trinta e um) de 

outubro. Feitos os esclarecimentos, o Conselho de Administração aprovou a 

Proposta – Demonstrativo da Política de Investimentos (DPIN). Após, o 

Conselho de Administração passou a analisar e discutir acerca do Balancete de 

Julho de 2018. A Conselheira Eugênia Netto de Andrade e Silva Sahd 

questionou sobre o aumento da insuficiência. O Diretor de Administração e 

Finanças esclareceu que foi em decorrência da participação especial dos 

royalties de petróleo no mês de maio. Assim a insuficiência financeira de maio 

foi menor do que as insuficiências financeiras dos meses de junho e julho. Já 

no mês de junho, houve o pagamento da participação nos resultados dos 

agentes fiscais de rendas, motivo pelo qual a insuficiência financeira foi um 

pouco maior, quando comparada ao mês de julho. A Conselheira Eugênia 

Netto de Andrade e Silva Sahd também observou que os valores decorrentes 

da compensação previdenciária também diminuíram, no que o Diretor de 

Administração e Finanças explicou que o INSS alterou as regras, e assim a 

autarquia está pagando mais do que recebendo, a título de compensação com 

o INSS. A referida Conselheira indagou se há alguma novidade sobre o E-

Social, no que o Diretor de Administração e Finanças disse que por enquanto 

não. Em seguida, o Conselheiro Samuel Paulo Viana da Silva se manifestou 

sobre a infraestrutura do atendimento ao público da autarquia no ambiente da 

Secretaria da Fazenda, questionando se o espaço destinado ao atendimento 

aos aposentados e pensionistas da autarquia é suficiente, no que o Diretor 

Presidente da SPPREV disse que sim, ressaltando, oportunidade em que 

ressaltou que o que está inadequado é o espaço destinado à Ouvidoria. A esse 

respeito, o mesmo disse que vem conversando com o Secretario da Fazenda, 

a fim de que seja readequado o referido espaço, porém, até o presente 
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momento, nenhuma medida foi tomada. Neste momento, o Conselheiro Samuel 

Paulo Viana da Silva sugeriu que fosse pautada, para a próxima reunião deste 

Conselho, uma apresentação sobre a Ouvidoria da SPPREV, no que os demais 

Conselheiros concordaram. Assim, após as discussões e esclarecimentos, o 

Conselho de Administração aprovou, por unanimidade, o Balancete de Julho de 

2018. O Diretor Presidente da SPPREV convidou os Conselheiros para 

participarem, no período da tarde, no auditório da Secretaria da Fazenda, do 

lançamento do canal de gestão do conhecimento e inovação da autarquia, 

destacando os trabalhos realizados pelo grupo. Ao final, deu-se por encerrada 

a reunião, ficandoa reunião ordinária agendada para o dia 09 (nove) de 

novembro de 2018, sexta-feira, às 10 horas.E, para constar, eu, Paola 

Camargo, Secretária do Conselho, lavrei e subscrevo o presente que, lido e 

achado conforme, vai devidamente assinada pelos Conselheiros presentes. 

 

 

___________________________ 
José Roberto de Moraes 

Diretor Presidente em Exercício da 
SPPREV 

__________________________ 
Tiago Antonio Morais 

Presidente do Conselho de 
Administração 

 

 

 

___________________________ 
Conceição Aparecida Fileti 

Vice-Presidente do Conselho de 
Administração 

__________________________ 
Francisco Assis Ferreira 

 Conselheiro  

 
 
 

___________________________ 
Djalma Santos Bovolenta 

Conselheiro 

___________________________ 
Eugênia Netto de Andrade e Silva 

Sahd 
Conselheira 
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___________________________ 
José Maria Cancelliero 

 Conselheiro 

___________________________ 
Marcos Hayazaki 

 Conselheiro 
 
 
 

___________________________ 
Samuel Paulo Viana da Silva 

Conselheiro 
 

___________________________ 
Sylvio José Miceli Júnior 

Conselheiro 

 
 
 

___________________________ 
Eliezer Ribeiro da Costa 

Conselheiro Suplente 

___________________________ 
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Secretaria do Conselho 

 
 

  
 
 

  
  
 


